
 

 

 

 

 

 

ロータリ月間     今月：職業奉仕月間           来月：平和と紛争防止月間  
 

１月２４日の例会より 

『高萩市役所見学』職業奉仕委員会 
   

 

月  日 プ ロ グ ラ ム 担  当   １月１７日 出席報告 

１月 27 日 第 1 分区ＩＭ 会長・幹事 会員数 出席者 欠席者 

１月３１日 休会（ＩＭ振替）  ２９ １３ １２ 

２月 ７日 会員増強 会員増強・維持委員会 出 席 率：  ５２．００ % 

２月１４日 卓話 プログラム委員会 前々週訂正 ：   ８１．４８% 
 

事 務 所 ： 〒318‐0033 高萩市本町 2‐65 

常陽銀行高萩支店内 TEL/FAX ： 0293-24-0505 

会    長 ： 鈴木直登 

幹    事 ： 福田文乃 

■URL http://takahagirotaryclub.web.fc2.com/ 例    会 ： 毎週水曜日 12:30～13:30  

■E-Mail ：takahagi-rotaryclub@h7.dion.ne.jp  会報委員：上田良三、石 君平、石 平光、大髙司郎 

田所和雄、棚谷 稔、花園文熙、大河原 浩 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 
 

玄関 鈴木赫鳳会員揮毫      市役所 庁舎 

鈴木直登 高萩 RC会長 挨拶 
 新しい庁舎が完成するまでには色々ご苦労があ

ったと思いますが、市民のための庁舎が出来るこ

とは嬉しいことです。感謝申し上げます。私達を

含め皆様方と幸いあるようになりたいと思いま

す。本日はお世話になります。よろしくお願い致

します。 

新庁舎概略説明 
  

平成 27 年     

  2 月着工 

.29 年 7 月完成 

 9月10日竣工 

  19 日開庁 

 

 

 

新庁舎は無駄のない庁舎、持続性の高い庁舎人が   

集まる庁舎の 3 つのテーマを盛り込んだコンパ 

クトな建物です。１階は市民の窓口エリア２階は 

教育委員会と事業運営関係の窓口、３階は市長関

連と災害対策室があり、４階は温かみを強調した 

議場、会議室があります。 

各階約 1,500 ㎡の広さの 4 層の建物です。 

各階見学 

屋上 自家発電機を水没対   

策に地上ではなく屋上 

に設置してあり、停電時 

７２時間電力供給可能 

である。（屋内の非常用 

電源コンセントは赤色  

にしてある。） 

太陽光発電設備も配置してある。 

４階  

議場、大会議室、議会エリ  

ア,議会事務局、議長室等 

議会運営関連の部屋がフ 

ロアを占めている。 

議場は木調の温かい感じ 

がする会場であるが、議事の一般、全般報告、 

説明と対話方式の演台が設置されており新しい

討議の展開を期待したい。 

  傍聴席は４６席あったが安全維持のためか厚 

 板ガラスが議場との間に設置してあった。 
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四つのテスト 
言行はこれに 

照らしてから 
1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか 



４階 展望ロビーから高萩海岸に向かって 

、 

３階 市長室を中心に総務、財政、地方創生、企

画広報に加えて災害対策室が配置されている。 

 

２階フロアの半分を教育委員会関連が占め建設、 

  農林、都市整備、農業委員会事務局、観光商 

  工、消費生活センターが入っている。 

１階生活密着の窓口を配置してある。待合ホール

のスペースもとって、水道、市民、社会福祉、

保健医療、会計、子育て支援各課がある。 

地下地震エネルギーを軽減する免震設備が取り

付けてあり、振幅 50 ㎝まで対応する。 

免震設備の一部 

 

見学には田所和雄市議会議長はじめ大月秘書課

長高岡係長、手塚建設課係長、岡崎議会事務局長

の皆様にお世話になりました。 

 

《鈴木直登会長 挨拶》 

「ロータリの友」１月号の特集記事に奉仕のパー

トナー「ロータリ地域社会共同隊（コミュニティ 

コープ RCC）」が紹介されていました。 

広島県甘日市は地域の安全を守る 

鹿児島市 200 年４月に RI の認証を受けたＲＣＣ 

愛知県半田市は災 害支援ボランティア 

北海道苫小牧では人の悩みに寄り添う RCC 

岡山市は高齢者と地域を結ぶ団体として 

等々が紹介されています。 

社会活動はいろんなところで沢山の人によって善

意の奉仕がなされています。皆様も地域でいろい

ろな役職につかれて活動なされています。 

 昨日は雪でした。自宅から３００ｍ離れたとこ

ろに住んでいる昭和１５年生まれの先輩がいらっ

しゃいますが、雪が止むと軽自動車に加工した鉄

板を取り付け集落一帯を回ります。もう２０年に

もなります。ありがたいことです。 

「元気なうちだぞ」 頭が下がります。 

 ロータリでいう奉仕の意味はあくまで、地道な

もので「足元の小石を拾うようなもの」という言

葉でその意味が伝えたことがあったとも読本には

あります。 

また考えさせられました。 

 

《福田文乃幹事 報告》 

＊ポールハリス マルチブル表彰のバッチ 

     永山捷平会員に贈呈 

＊ＩＭ(1／27 天地閣)プログラム資料配布あり 

     JR 高萩駅 13:04 発利用  

各員参加の要請あり 

2 月例会 プログラム変更 

      ２／７ 卓話――→会員増強 

      ２／１４会員増強→卓話(司法書士) 

＊RI2820 地区大会記念ゴルフ開催通知 

７／23 太平洋クラブ 

＊高萩市国際交流協会より 

      文化交流会開催通知が来ています。 

       

《RI ロータリ財団管理委員会連絡》 

上田良三会員報告 

  メジャードナーレセプション開催・招待連絡 

  2018 年 6 月 26 日  

  会場 The Ritz-Carlton,Toronto 

         Canada 

    参加しませんか。 

 

 



アメリカ・カリフォルニア州のサンディエゴで開

催された国際協議会（2018 年 1 月 14～20 日）に

参加した高橋賢吾ガバナーエレクト（水戸西 RC

所属）からの便りです。 

 

サンディエゴにて 

 

 

 

～ 2018－19 年度 RI テーマが決定 ～ 

 

国際ロータリー  バリー・ラシン次期会長（バハ

マ、イーストナッソーRC 所属） 

の願いは ロータリアンが「インスピレーション」

になること、新たなテーマが発表されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【ニコニコ BOX】 

 

鈴木直登さん：毎夜８時半「昔々あるところにお

じいさんとおばあさんが住んでいました。」おばあ

ちゃんの話が良い。おやすみ 

 

田所和雄さん：寒さきびしい折、かぜなどひかぬ

よう注意しましょう。 

 

大髙司郎さん：新市庁舎見学、楽しみです。 

 

花園文熙さん：市役員訪問よろしくお願い致しま

す。 

鈴木国男さん：北海道スキーに行って来ました。 

 

大河原浩さん：職場訪問よろしくお願いします。 

 

石川武信さん：市庁舎見学楽しみです。 

 

福田文乃さん：市庁舎見学、よろしくお願いしま 

す。江尻寛さん、沼田操さん 

 

小森勇一さん：２月１日、秋山中で出前授業です。 

どうぞよろしく。 

 

石君平さん：温暖化と言われているのに、毎日寒

いです。上田良三さん 

 

    本日計  １５，０００円 

    累 計 ５０２，０００円 

 

【ロータリー財団】 

    本日計   ８，０００円 

累 計 ６７４，８００円 

【ポリオプラス】 

    本日計       ０円 

累 計  ７９，１００円 

【米山記念奨学会】 

    本日計   ５，０００円 

累 計 ２７９，０００円 

 

 


